



DELAIN IMMOBILIER

3 Pièces

54 m²

Réf. 515V1597A

349 000 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à vendre (06700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ST LAURENT. Plateaux fleuris. Avec vue mer, appartement de 3 pièces transformé en 2 pièces s'ouvrant sur une terrasse Sud de belle surface. Immeuble récent équipé des technologies solaires. Il est dans un état irréprochable et profite de la vue et du calme de ce secteur très prisé. Un parking en sous-sol complète ce bien. Les commerces, les écoles et les grands axes de circulation sont à proximité immédiate. Prix : 349.000€ Honoraires à la charge des vendeurs.

ST LAURENT. Flowery trays. With sea view, 3 rooms transformed into 2 rooms opening onto a south facing terrace of good size. Recent building equipped with solar technologies. It is in perfect condition and enjoys the view and the calm of this highly prized area. A parking space in the basement completes this property. Shops, schools and major roads are in the immediate vicinity. Price: 375,000 € FAI.

DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





DELAIN IMMOBILIER



DELAIN IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



DELAIN IMMOBILIER



DELAIN IMMOBILIER